



1^{er} octobre 2024

**Journée internationale
de la personne âgée**

**Un petit geste,
de grands effets.**

AVIVO Neuchâtel

Association de défense et de détente des retraitées et retraités

Un petit geste, de grands effets.

À l'occasion de la Journée de la personne âgée du 1^{er} octobre 2024, l'AVIVO du canton de Neuchâtel encourage chacune et chacun à porter son regard sur une personne âgée de son entourage ou de son environnement en l'invitant à partager un moment convivial avec elle ou lui. Le temps d'un café, d'une balade, d'un repas, d'une séance de cinéma, d'un spectacle, d'un temps de lecture ou, plus simplement encore, d'une simple conversation, le temps d'un partage ! Dans un bel élan de solidarité en faveur du vivre-ensemble.

Merci d'ores et déjà à toutes les entités, associations et autres partenaires de la personne âgée, qui ont accepté de soutenir cette initiative !